EXCELSIOR

Desapareció de su Celda el Hermano del "Che"

GINEBRA, 29 de enero (AFP)—Juan Martin Guevara, hermano del "Che", desapareció de la prisión de Sierra Chica, Argentina, donde estaba encarcelado desde hace varios años denunciaron sus parientes hoy aqui. Celia Guevara, hermana de Juan Martin pidió al Comité Internacional de la Cruz Roja y al director de la División de los Derechos Humanos en las Naciones Unidas, que intervenga en favor del desaparecido.

EL DIA

Entregaron al obispo de Ecuador una lista de 13 mil desaparecidos

PUEBLA, Pue., 29 de enero.— Un documento en el que aparece una lista de trece mil personas y los datos de cada una de la fecha de desaparición, nombre y apellido, edad, momento de la desaparición, elaborando dentro de extrema seriedad y con testimonios fidedignos, fue entregado ayer al obispo de Ecuador, Leonidas Proaño, por un grupo de argentinos radicados en los Estados Unidos, encabezado por el doctor Manuel García.

La entrega —realizada ante un grupo de periodistas— fue hecha con el propósito de que los participantes en la tercera CELAM, de alguna manera tomen una actitud comprometida respecto a la situación que denuncian.

Entrevistado por los medios informativos, Manuel García, quien aclaró que no es un avecinado político en los Estados Unidos, ni poseer tendencia política alguna, sino un sentimiento de que su presencia en Puebla es para informar al CELAM con datos concretos, la persecución de argentinos y la continua vialación a los derechos humanos en Argentina que, en su opinión, no es sino un ejemplo de lo que sucede en la América Latina.

LA IGLESIA DEBE

La Iglesia Catálica —dice Manuel García— al tener la mitad de sus fieles en Latinoamérica, posee un poder extraordinario, y creo que el pueblo latinoamericano es cristiano. Los triste sería que la iglesia en estos momentos no se una al pueblo en su afán de hacer cambios sociales, el pueblo debe desconectarse de la iglesia, pero estamos a tiempo de prevenir esto y ésta es la responsabilidad de los obispos.

EXCELSIOR

Persecución de Regímenes Militares, Denuncian en la Celam, Obispos de El Salvador y Argentina

- ★ No Podemos Ignorar las Voces de las Madres Afligidas: Leónidas P.
- ★ La Iglesia Seguirá Denunciando; es Deber de Caridad: Andrés Rubio
- * Ideologías no Cristianas en la Teología de la Liberación, Asegura

Por FEDERICO ORTIZ y LILIANA VAZQUEZ, enviados de EXCELSIOR

SEMINARIO PALAFO-XIANO, Pue., 29 de enero. La persecución que sufren sacerdotes y católicos en varios regimenes militares del continente fueron denunciados hoy a los obispos reunidos en la Tercera Conferencia General del Episcopado Latinoamericano, por la Secretaría de Comunicación Social del Arzobispado de San Salvador y por el doctor y sacerdote Manuel García, representante del Centro de Información Católica de Argentina en Estados Unidos.

Este último en documento entregado personalmente a monseñor Leónidas Proaño obispo de Riobamba, Ecuador afirma que en Argentina hay 13,000 personas desaparecidas, de las cuales 5,000 se teme que hayan sido asesinadas. Dijo que, además, hay secuestros, torturas y toda clase de violaciones a los derechos humanos.

Agregó que inclusive muchas madres de los desaparecidos han hablado con varios obispos, entre ellos algunos de los delegados actuales, para pedirles solidaridad y su intervención para encontrar a sus parientes. Las voces de estas madres afligidas, dijo, no pueden ser ignoradas.

EXCEUSIOR Cayó 22% la Siembra de Maíz en Argentina en una Década

BUENOS AIRES, 29 de enero. (AFP)—El area cultivada con maiz en Argentina subió en dos por ciento este año respecto de 1978, indicó hoy un informe agropecuario oficial.

Para la campaña agricola del periodo 1978-79 se estimó un total de 3.160,000 hectáreas a lo largo y ancho de la República. Esa cantidad, según el comunicado, representa 11 por ciento menos que el área cultivada en el último quinquenio y 22 por ciento inferior a la del decenio pasado.

La provincia de Buenos Aires —el mayor estado argentino que concentra 40 nor ciento de la población del naís— tendrá una cobertura con maiz de 1.330.000 hectáreas.

El relevamiento de la Secretaria de Agricultura y Ganaderia afirma finalmente que Córdoba —un estado mediterráneo ubicado en el centro de Argentina— incrementará con si derable-

BUENOS AIRES, 29 de mente sus áreas cultivadas ero. (AFP)—El area culen esta campaña, llegando a 25 por ciento del total.